

La vente d'armes par le Canada à l'Arabie Saoudite est remise en question



Ottawa, 8 octobre, (RHC-PL).-Le gouvernement du premier ministre du Canada, Stephen Harper, a confirmé qu'Ottawa a signé un contrat avec Riyad pour une valeur de presque 11 milliards de dollars en vertu duquel il lui fournirait des véhicules blindés légers. Le Canada a des accords militaires avec l'Arabie Saoudite malgré la préoccupation croissante pour le respect des droits de l'homme dans ce pays arabe.

Stephen Harper considère que ce contrat est le plus grand contrat de vente d'armes dans l'histoire du pays nord-américain, remis en question par des organisations de défense des droits de l'homme, spécialement suite à l'emprisonnement du blogueur libéral Raif Badawi



Radio Habana Cuba